

## Meniti tangga menjadi "Jawara Nasional" dibidang Matematika, Siswa/i MIM Karanganyar Lolos Juara tingkat Provinsi

Selasa, 20-09-2016



**Kontingen OPTIKA XVI MIM Karanganyar berpose dengan Trophy Juara I Jawa Tengah di UGM, Senin 19/09/16.**

**Karanganyar, Selasa (20/09/2016).** Setingkat demi setingkat tangga keberhasilan diraih oleh kontingen OPTIKA dari Madrasah Ibtida'iyah Muhammadiyah (MIM) Karanganyar, kali ini sukses menjadi "Jawara" tingkat Provinsi Jawa Tengah untuk event Olimpiade Matematika se Indonesia (OPTIKA XVI) Jawa Tengah yang di laksanakan di Universitas Gajah Mada (UGM) pada hari sening 19 September 2016.

OPTIKA adalah merupakan event lomba bidang Matematika untuk siswa/i SD Islam dan MI tingkat nasional yang diselenggarakan oleh Universitas Islam Negeri (UIN) Syarif Hidayatullah Jakarta. Mekanisme perlombaan dilaksanakan secara berjenjang dengan kegiatan lomba yang dilaksanakan penyisihan tingkat eks Karesidenan Surakarta yang di laksanakan di MAN 1 Surakarta.

Sukses menjadi yang terbaik dalam babak penyisihan ditingkat eks Karesidenan Surakarta pada hari Ahad 18 September 2016 membawa tim kontingen MIM Karanganyar naik setingkat mewakili ke Provinsi Jawa Tengah.

Tim OPTIKA XVI MIM Karanganyar yang maju ke tingkat Provinsi Jawa Tengah adalah ananda Mikraj Sepky Nur Muslimah, ananda Davana Nico Fadla dan ananda hanifan Kurnia Winanda melaksanakan lomba di UGM dan Alhamdulillah berhasil menjadi Juara I tingkat Provinsi Jawa Tengah ungkap Marjiyanti, M.Pd., Kepala Sekolah MIM Karanganyar.

Menurut Supriyadi, S.Pd.I., salah seorang guru di MIM Karanganyar ketiga siswa/i yang mewakili eks Karesidenan Surakarta ini melaksakan kompetisi OPTIKA XVI di Universitas Gajah Mada Yogyakarta karena untuk Wilayah Jawa Tengah dan DIY dihelat bersamaan dan dilaksanakan di Provinsi DIY.

Setelah sukses sebagai jawara tingkat Provinsi Jawa Tengah, tentunya anak-anak hebat di bidang matematika ini akan menggapai asa meniti tangga ke tingkat nasional nantinya. Mudah-mudahan usaha maksimal dari siswa/i dan guru pembimbingnya akan memperoleh hasil terbaik dengan harapan kontingen OPTIKA XVI MIM Karanganyar akan menjadi yang terbaik ditingkat nasional. Aamiin.

*MPI PDM Kra-JOe.*